
9 Pièces

200 m²

Réf. 8973-1

3 600 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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A  quelques  minutes  des  plages  de  Héraclée  et  Gigaro,  belle  villa

rénovée  avec  vue  mer.  Orientée  plein  sud,  la  villa  bénéficie  d'une

superficie  d'environ  200m2  comprenant  notamment  :  au

rez-de-chaussée un salon/séjour ouvert sur une grande terrasse et son

jardin, une cuisine équipée haut de gamme, une buanderie, 1 chambre

en  suite.  L'étage  dispose  de  5  chambres  dont  1  grande  master

parentales et sa terrasse privée, 2 chambres en suite et 1 salle de bain

indépendante  avec  baignoire  et  douche  pour  les  2  autres  chambres.

Bâtie sur un terrain de 1225m2, à l'abri des regards, la propriété jouit ...

A few minutes from the beaches of  Héraclée and Gigaro,  beautiful  renovated villa

with sea view.Facing south, the villa has an area of approximately 200m2 including:

on  the  ground  floor  a  living  room opening  onto  a  large  terrace  and  its  garden,  a

high-end  equipped  kitchen,  a  laundry  room,  1  en-suite  bedroom.The  upper  floor

has 5 bedrooms including 1 large parental master and its private terrace, 2 en-suite

bedrooms and  1  independent  bathroom with  bathtub  and  shower  for  the  other  2

bedrooms.Built  on  a  plot  of  1225m2,  sheltered  from  prying  eyes,  the  property

benefits from a heated swimming pool ...
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